



報道関係者各位

開館から1か月でももなく来館者数 20 万人 文化・子育て複合施設「おにクル」

茨木市の文化・子育て複合施設「おにクル」の来館者が、令和5年11月26日の開館から1か月で19万人を超え、年末には20万人に達する見込みです。

おにクルでは、開館日に想定を大きく上回る15,000人の来館があり、翌日以降も図書館「おにクルぶっくぱーく」や屋内子ども広場「もっくる」を中心に多くの人で賑わっています。休日には約1万人、平日にも4～5千人の来館者が続いており、当初に見込んでいた開館後1年間の来館者数50万人を大きく超えるペースとなっています。

茨木市ではおにクルを、共創の中心地であり実験場として位置付けており、開館日には「0歳から100歳まで100人でテープカット」、開館後も、障害のあるなしに関係なく、個性あふれる作品が集結した「おにも見にクルアート展」や、各フロアにまたがったハンドメイドマルシェ「popup market in おにクル」など、さまざまな企画が途切れなく開催されています。

なお、年内は12月28日まで開館し、年末年始は12月29日から1月3日は休館。

■11月26日(日)～12月25日(月)までの累計来場者数

190,094人

■担当者コメント（共創推進課長）

今後は、ホールや会議室だけでなく、エントランスやホワイエといったオープンスペースも使って、これまでの公共施設には無いような、実験的な企画も市民の皆様と一緒に実現していきたいと思っています。



次なる
茨木へ。
茨木には、次がある。

【本件に関する問合せ先】

市民文化部共創推進課長

電話：072-631-0277

